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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生ブサル･リラ バルラブ 様 
 

＜❁会長の時間❁＞忽滑谷明会長 
先々週のガバナー訪問

例会では皆さんのご協
力により相原ガバナー
を快くお迎えすること
が出来ました。「入間 RC
には改めて逸材の多い
クラブだと再確認いた
しました」と御礼のお言
葉をいただきました。誠にありがとうござ
いました。 
さて新型コロナウイルス感染症の感染者

数が一向に収まらない状況の中、国や県は
お盆休み中の帰省について、高齢者の感染
防止への注意や大人数での会食の自粛など
を求めた上で、対応が難しい場合は訪問を
控えてくださいと最大限慎重な行動を取る
よう呼び掛けました。このような要請は過
去に例は無く、いち早く感染の終息を祈る
ばかりです。 
我が家においても不要不急の外出は控え

ていたのですが、あまりにもストレスが溜
まりましたので、思い立って 14日に野辺山
の飯盛山（標高 1643ｍ）へ 16日に新宿のＳ
ＯＮＰＯ美術館へ行ってまいりました。コ
ロナ禍であまり大きな声では言えませんが、
飯盛山の頂上からは富士山、南アルプス、八
ヶ岳連峰を綺麗に見ることが出来ました。
またＳＯＮＰＯ美術館では、ゴッホの『ひま
わり』また東郷青児の秘蔵のコレクション
等を鑑賞してまいりました。 
現在、コロナ禍において皆さんとの会食

は中止とさせて頂いております。今月予定
しておりました夜間納涼例会も中止といた
しました。誠に残念ではございますが何と
かこの状況をしっかりと受け止め対応して
参りますので宜しくお願い申し上げます。 

＜幹事報告＞ 繁田光幹事 
1.日本ロータリー100 周年記念切手発行

の案内を回覧しております。ご覧にな

ってください。 

 

●委員長報告 
＜会報雑誌委員会＞ 白幡英悟委員長 
ロータリーの友 8月号 
●横組み 24頁 
米山奨学事業の基礎知識。 
奨学金制度について２頁に

わたって書かれています。い
ちどに覚えようと思うとな
かなか億劫ですが、毎月少しずつ紹介さ
れているので是非読んでください。 
●横組み 35頁 ポール・ハリスとロータ
リーという漫画が連載。下の方に URL も
ありますが動画アニメも見やすいです。 

●縦組み 13 頁 友愛の広場のコーナー。
我等が後藤賢治会員の記事が掲載されて
います。所沢高校のインターアクトクラ
ブ認証上伝達式の様子が紹介。 

●縦組み 22 頁 下蘭にロータリー用語。 
馴染みの言葉ですが今一度正確な意味を
理解するのに役立ちますので一読して損
はないでしょう。 
 
<大塚拓様会員> 

大変ご無沙汰いたしており
ます。入間 RCの一員として頑
張って参りますのでこれから
も宜しくお願い致します。 

 
＜ニコニコＢＯＸ＞ 後藤健ＳＡＡ 
★今日は私の誕生日です。 

「後藤健君」 

本日\1,000 累計\132,313 
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■■■ 会員卓話 ■■■ 
第 2570地区ガバナーエレクト 

   水村 雅啓 様 
本年 7月 1日、第 2570地

区ガバナーエレクトに就任
しました。ガバナーの仕事
もまだよく把握できていな
い状態ですが、やる以上は
精一杯努力したいと思いま
す。ただ、ガバナーをクラブ
から輩出することは、クラブメンバーに大
きな負担を強いることは間違いありません。

非常に心苦しく思いますが、どうぞ応援、ご
協力を切にお願いいたします。特に、地区の
諸会議の開催、ガバナー月信の発行、地区大
会の開催は私たちの大きな責務となります。
そのために、忽滑谷明会員に地区幹事を、滝
沢文夫会員に月信編集委員長を、齋藤栄作
会員に地区大会実行委員長をそれぞれお願
いしました。３人とも快くお引き受けいた
だきました。ロータリーの友情に深く感謝
しております。今後３人を中心に運営を行
っていきたいと思います。会員の皆さんに

は、改めて各委員会の委員をお願いするつ
もりです。お声がかかりましたら、ご協力お
願いいたします。 
年が明けますと、ガバナーエレクトとし

て３つの大きな研修会を招集しなければな
りません。それは、地区チーム研修セミナー、
会長エレクト研修セミナー（PETS）、地区研
修協議会です。コロナウイルス感染症の影
響で集会も感染防止の観点から様々な制限
を受けていますので、今後どのような規模
や内容で行うか検討していかなければなり

ません。現在年内に予定されているガバナ
ーエレクト研修セミナー第１回・第２回、ロ
ータリー研究会などすべてオンライン開催
に変更されています。この先も、まだまだコ
ロナの影響によるハードルは高いと思われ
ますので、with コロナ、after コロナを模
索して、新しいロータリー活動の形を作っ
ていかなければならないのだろうと感じて
います。地区の運営についても、透明性を持
って分かりやすく説明して行っていきたい
と考えます。 

今月初めに、次年度 RI 会長シェカー
ル・メータ氏（インド・カルカッタ-マハ

ナガル・ロータリークラブ）と日本 34地
区のガバナーエレクトによるオンライン
会議がありました。コロナ禍にあって会
員の減少を危惧し、こんな時こそロータ
リーにできることを考えよう、と話され
ました。また、来年 2 月、フロリダで開
催する予定の国際協議会については、10
月のRI理事会で最終決定するとのことで
した。ほとんどのエレクトが行きたいと
話していました。これは、コロナの問題と
は別に、エレクトとしての心意気の表れ

だと感じました。 
2570 地区は、例年ガバナーエレクト、

ガバナノミニーが決まらず、地区補助金
の申請が遅れたり、他地区と比べ運営準
備が整わなかったりしてまいりましたが、
今期は本庄南RCの村田貴紀さんがノミニ

ーに選任され、久しぶりに正常な形に整
いました。相原ガバナーはじめ三人で継
続的な地区運営が推進できるよう連携し
てまいりたいと思います。 
ともあれ、新型コロナウイルス感染症

により、例会の開催もままならない中、今
後どうなるのか情報も少なく不安の日々
ですが、改めて、入間クラブの同志の力を
借りて務めを全うしていきたいと思いま
す。どうぞよろしくお願いいたします。 
 
2021－22年度地区幹事⇒忽滑谷明会員 
地区大会実行委員長⇒齋藤栄作会員 
ガバナー月信編集委員長⇒滝沢文夫会員 

。 
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① ロータリーの友 8月号 
② 11/3 2020-2021年度地区大会ご案内 
③ ハイライトよねやま Vol.245 
④ 地区大会記念ゴルフコンペ出欠表 
⑤ 武蔵カントリークラブ平日特別開放 
⑥ 日本ロータリー100周年記念切手発行 
⑦ 入間クラブ週報 5号 

発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：白幡英悟 

水村さんと共に皆

で頑張りましょうと

挨拶されました。 


